



Jouet sur l'Aubois, le 18 Février 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jouet sur l'Aubois – Site SMPA

Les salariés SMPA sont en grève depuis hier matin 9 heures. Dans le cadre de NAO leur employeur, après plus de 10 séances de discussions, remet en cause tous les avantages conquis depuis de nombreuses années :

- Suppression de 7 RTT
- Suppression de la majoration de l'heure de nuit de 5 h à 6 h pour l'équipe du matin contrairement à ce que prévoit le code du travail
- Gel des salaires pour 2 ans sans même savoir ce que sera la situation de l'entreprise d'ici là.

L'attitude du patron allemand qui, en plus de supprimer les acquis, souhaite nous amener au dessous du Code du Travail ce qui est inacceptable pour les salariés en grève à plus de 80 % des salariés en production.

Actuellement les salariés se battent pour ne rien perdre et sont conscients que l'ambiance sera entachée.

La CGT, seul syndicat actuellement à défendre les salariés, restera très vigilante pour la suite.